



先日、就学前健康診断に行ったことで、小学校に行くことをより実感したようで、子どもたち同士で小学校の話をする姿が増え、日に日に就学への期待が高まっている子どもたちです。

10月は、運動会の取り組みを中心に過ごしました。太鼓やソーラン節をすると決まった時は、「お母さんたちに内緒にして、運動会の日に驚かせよう！」と子どもたちから提案があり、運動会の日を楽しみにみんなで頑張って取り組んできました。「運動会の練習をするよ！」と伝えると、どんな時でも、「やったー！」と前向きに取り組み、自信をつけてきました。当日は、途中で雨が降るなどのアクシデントもありましたが、最後まで見てもらうことができて良かったです ✨

さて、11月は、きりん組と一緒にいく秋の電車遠足やお芋ほり、保育参観など、楽しみが盛りだくさんです。秋の電車遠足は、万博記念公園に行きます。「もうお弁当決まったで！」とお友だちと嬉しそうに話している子どもたち。今年はお兄さん、お姉さんとして、きりん組のお友だちと手を繋いでリードしていきます ✨ お芋ほりは、春から育ててきた3階の畑のお芋を掘ります。どんなお芋が出てくるのか、とても楽しみです！

保育参観は、そう組になってから取り組んできたピアノの様子ときりん組からずっとやってきているドッジボールを見てもらう予定です。保護者の皆様と対決できることにワクワクしながら、毎日のようにドッジボールをしています 😊

季節の変わり目で、体調を崩しやすくなってきますが、寒さに負けない身体づくりを意識して過ごしていきたいと思います！

秋の電車遠足に行きます！

○日時：令和6年11月1日（金）8:45 登園

※雨天の場合、11月7日（木）

○場所：万博記念公園（吹田市）

○服装：ともしび体操服、スモック

詳しくは配布した手紙とクラス前に貼ってある貼り紙の確認をお願いします。



おねがい！



少しずつ肌寒い日が増えてきました。

ロッカーの衣替えと共に、体温調節がしやすいように毎週スモックを持ってきてください。

日中は身体を動かして遊ぶことも多く、汗をかきやすいので、半そでのTシャツを入れておいていただくと、調整しやすいです。



H A P P Y H A L L O W

今年のハロウィンの仮装は、マントにしました！年長なので、自分たちでハロウィンをテーマに画用紙に絵を描いて、マントに貼り付けました。「魔女描いてみる！」「ガイコツも描きたい！」など自分たちでイメージを膨らませて、上手に描いていました♪

当日は、ミッションに挑戦しながら宝探しをしたり、マントを着てグループやみんなで写真を撮ったりしました！給食もハロウィンをイメージしたメニューで、子どもたちも大喜び ✨

おやつをもらう時には、「トリックオアトリート！」と言えました！

